## Ellos son los aspirantes a la alcaldía Iztacalco rumbo a las elecciones 2024

## (2024-03-07), Milenio (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:34:28, Precio \$116,000.00

Previo al inicio de campañas electorales por alcaldías de este 31 de marzo, los candidatos a las 16 alcaldías de la Ciudad de México han dado a conocer a sus aspirantes. Conoce quienes son los partidarios postulantes a la alcaldía Iztacalco.

Raúl Armando Quintero representante de los partidos Partido del Trabajo (PT) y Morena, es quién actualmente ocupa el puesto de alcalde en Iztacalco, cuya alcaldía se compone de 7 barrios: la Asunción Atenco, Santa Cruz, Atencopac, los Reyes Izcuitlan, Santiago Atoyac, San Francisco Xicaltongo, San Miguel Amac y San Sebastián Zapotla.

¿Quiénes son los postulantes por Iztacalco?

Los registros a candidatura por alcaldías se realizaron a través del Instituto Electoral de la Ciudad de México y los partidos Morena, la coalición PAN-PRI-PRD y Movimiento Ciudadano revelaron a sus postulantes. Conócelos.

Daniel Ordoñez Hernández

La coalición "Va por México" que engloba a los partidos PAN-PRI-PRD, enunció como aspirante al Diputado

Ordoñez Hernández se desempeñó en la Cámara de Diputados en la LIX Legislatura del 2003 y fungió como presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia en 2006.

Laboró como Diputado del Congreso de la Unión por el distrito 13 de la CdMx (2015-2018). Y en 2016-2018 participó como integrante de la comisión para el Impulso y Promoción de los Pueblos Mágicos, además de que entre 2013 y 2015 estuvo asociado al Instituto Nacional de Administración Pública (INAP).

María de Lourdes Paz Reyes

Como simpatizante del partido Morena, PT y PVEM, la diputada del distrito 11, Paz Reyes arranca campaña por la alcaldía Iztacalco.

Cuenta con una Licenciatura en Derecho, se desempeñó como actuario judicial en la junta local de Coalición y Arbitraje de la Ciudad de México (2013-2018), en 2006 fue miembro del Movimiento Nacional Organizado, sin mencionar que ha acompañado las campañas presidenciales de López Obrador.

En 2014 la candidata fue fundadora del Movimiento Regeneración Nacional y fue nombrada como Enlace Distrital Electoral en Iztacalco en el Proceso Electoral Federal 2018. Inclusive forma parte de la Secretaría General de Morena de la capital.

Pablo Raúl Moreno Carrión

Como partidario del Movimiento Ciudadano, se postula Pablo Raúl Moreno Carrión, al cual le precede una trayectoria como particular en el Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México (SUTGCDMX), además, en 2021 ejerció como ex candidato independiente a alcalde por Iztacalco.

IAZD

## Se definen temas a debatir entre candidaturas a Jefatura de Gobierno

(2024-03-07), Hoja de Ruta (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:13:37, Precio \$5,000.00 El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informa que con el consenso de las representaciones de las coaliciones "VA X LA CDMX", cuyo candidato es Santiago Taboada Cortina; "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México", cuya abanderada es Clara Marina Brugada Molina y del Partido Movimiento Ciudadano, cuyo candidato es Salomón Chertorivsky Woldenberg, se definieron los temas que se debatirán en los tres encuentros que se realizarán en la capital del país.

En el primer debate entre las candidaturas, que se realizará el domingo 17 de marzo, a partir de las 20:00 horas y que moderarán Blanca Becerril y Víctor Hugo Michel, los temas sobre los que se debatirá serán: 1) Crecimiento, desarrollo económico y finanzas públicas, y 2) Desarrollo Humano, Estado de Bienestar y Política Social.

Para el segundo debate, los temas serán: 1) Agua y 2) Transparencia y Combate a la Corrupción, y para el tercero serán 1) Seguridad y justicia y 2) Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano, respectivamente.

En el primer encuentro, cada una de las candidaturas contará con 25 minutos efectivos para poder exponer y confrontar entre sí sus propuestas y planteamientos y plataformas electorales, bajo un formato que otorga equidad y trato igualitario a la y los participantes.

Asegurando el más amplio ejercicio de la libertad de expresión, con estos encuentros el IECM contribuye a proporcionar a la sociedad de la Ciudad de México, la difusión y conocimiento de cada una de las candidaturas, sus ideas, programas y plataformas electorales.

Para los tres debates que se realizarán, el IECM pondrá a disposición de concesionarios de radio y televisión, así como para otros concesionarios de telecomunicaciones, la señal que se genere para que pueda ser utilizada en vivo y en forma gratuita.